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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：   ３班  班代表者：小畠政行            

 

概要 

地区名 ：今田地区 

日時  ：平成 30年 5月 16日（水） 

     19：30～21：00 

場所  ：今田まちづくりセンター 

参加人数：23人(男 19人・女 4人) 

【出席議員】 

 小畠 政行 

 安井 博幸 

 奥土居帥心 

 森本 富夫 

 向井 千尋 

 園田 依子 

（１）開会あいさつ ：小畠 政行 

（２）議会報告   ：森本 富夫 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 

挨拶・総括    ：小畠 政行 

司会進行     ：奥土居帥心 

報告       ：森本 富夫 

受付・記録    ：向井 千尋 

          安井 博幸 

会場（マイク）  ：園田 依子 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・安定ヨウ素剤の更新についてどのように対応するのか。 
・使用期限が 3年であることから、希望者については、3年で更新してい

きます。 

・セブンイレブンが閉店し、付近に街頭がなく真っ暗になっている。自

転車や歩行者の安全のため、街灯の設置をお願いしたい。 

・執行部にお繋ぎしますが、地域からも要望書を出していただきますよう

お願いいたします。 

・篠山は、サイクリングコースに適していると考えることから、道路を

青色に舗装する等、自転車専用通行ゾーンの整備をしてほしい。 
・執行部にお繋ぎします。 

・国道 372号線・今田支所入口の信号機に歩車分離式の標記がなく、児

童生徒が横断する際、危険な状況になる時があるため、早急に対応して

ほしい。 

・執行部にお繋ぎします。 
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質疑・意見 回答 

・過去、不来坂峠にウェルカムアーチ型看板が設置されていた中、大上

議員も一般質問していたように、観光面を踏まえ看板を整備して欲し

い。 

・執行部にお繋ぎします。 

・今田幼稚園及び保育園が老朽化している。市として「子育て一番」の

まちを実現するため、ハード面の計画を立てるべきであり、また、防災

マップの土砂災害警戒区域内にあることから移転も含め検討するよう

議会から政策提案してほしい。 

・議会として共有します。 

・今田在住の高校生が自転車で通学する道路に通学路の表示をするべき

ではないか。 
・議会として共有します。 

 


